
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月議会日程 
９月 ２日(月) 本会議   議案上程・提案説明 

９月１０日(火)  本会議   議案審議、付託・採決 

９月１１日(水)  本会議   一般質問 

９月１２日(木) 本会議   一般質問 

９月１３日(金) 本会議    一般質問 

９月１７日(火) 本会議   一般質問 

９月１８日(水)～２０日(金)  常任委員会 

９月２４日(火)～２７日(金)  予算決算常任委員会 

１０月３日(木) 本会議   委員長報告、質疑、討論、採決 

 

請願書締切は８月２６日正午、一般質問通告期限は８月３０日 

正午、意見書締切は９月２日正午です。みなさんのご要望・ご 

意見などお聞かせください。 

 

  

 

２０１９年 ８月 ４日   第２７２号 

 

小西喜代次 
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 

Fax 83-0765 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 

Fax 86-0415 

岡田 重美 
土山町南土山甲 78-15 

℡  66-0696 

Fax 66-0696 

 

 

 

 

 ■午前の部：10時～12時 10分 

  アニメ映画「この世界の片隅に」 

 ■午後の部：13 時～14時 30分 

てい談「沖縄を語る」   

 ■参加協力金：500円 

 ■昼休み：ミニライブと原水禁報告 

主催：甲賀市平和委員会 協賛：戦争させない甲賀市民の会 

 

 

 

  

 

 
７
月
２５
日
に
行
わ
れ
た
議
員
全
員
協
議
会
で
は
、
第
２
次
甲
賀
市
ま
ち
・
ひ
と
・
し
ご
と
創
生
総
合
戦
略
の
策
定
方
針
（
案
）
、
令
和

２
年
度
に
向
け
た
国
・
県
の
施
策
に
対
す
る
要
望
、
令
和
２
年
度
予
算
編
成
方
針
、
近
江
鉄
道
線
活
性
化
再
生
協
議
会
の
進
捗
お
よ
び
法

定
協
議
会
へ
の
移
行
な
ど
に
つ
い
て
、
執
行
部
よ
り
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。 

   

近
江
鉄
道
の
存
続
を
前
提
に 

法
定
協
議
会
設
立
へ 

 
 

 

平
成
２８
年
１０
月
、
近
江
鉄
道
（
株
）
よ

り
沿
線
市
町
に
対
し
、
「
こ
の
ま
ま
で
は
鉄

道
の
単
独
経
営
が
困
難
。
今
後
の
沿
線
交
通

の
在
り
方
に
つ
い
て
一
緒
に
考
え
て
い
き

た
い
」
と
の
申
し
出
が
あ
り
、
そ
の
後
数
回

に
わ
た
り
検
討
が
続
け
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

８
月
２７
日
に
開
催
さ
れ
る
沿
線
首
長
会

議
に
お
い
て
、
「
鉄
道
存
続
を
前
提
に
協
議

会
を
法
定
協
議
会
に
移
行
す
る
」
こ
と
が
合

意
さ
れ
れ
ば
、
１０
月
下
旬
に
「
法
定
協
議

会
」
を
設
立
し
、
移
動
手
段
だ
け
で
な
く
、

自
治
体
の
ま
ち
づ
く
り
を
考
え
た
望
ま
し

い
沿
線
公
共
交
通
の
在
り
方
を
示
す
「
近

江
鉄
道
沿
線
地
域
公
共
交
通
網
形
成
計
画

（
仮
称
）
」
を
策
定
し
、
令
和
４
年
４
月
か

ら
新
し
い
事
業
形
態
に
よ
っ
て
運
営
さ
れ

る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 

「
歳
入
に
見
合
っ
た
歳
出
」
で
は
な

く
、
市
民
ニ
ー
ズ
の
積
み
上
げ
を 

 
令
和
２
年
度
の
予
算
編
成
方
針
に
つ
い

て
予
算
規
模
は
今
年
度
と
同
程
度
、
財
政

計
画
に
基
づ
く
財
政
運
営
を
基
本
と
し
つ

山岡議員が所属する厚生文教常任委員会は２４

日、「ゆたかな高齢者支援をめざして」をテーマに新

しくできた「まるーむ」で意見交換会を行いました。

４グループに分かれ、災害時の高齢者支援や病院・

買い物などの移動支援について、具体的な改善要望

が出されました。 

小西議員が所属する総務常任委員会は２５日、土

山町開発センター「土山地域市民センター等の改修

について」「旧鮎河・山内小学校の跡地利用について」

をテーマに意見交換会が行われました。公共施設の

今後在り方などについて地元の方から率直な意見が

出されました。 

 
引き続いて、岡田議員が所属する産業建設常任委員

は、８月５日（月）、甲賀市工業会のみなさんと「甲

賀市の産業振興について」意見交換会が開催されま

す。 

 

 

つ
、
総
合
計
画
に
掲
げ
る
チ
ャ
レ
ン
ジ
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
「
子
育
て
・
教
育
」「
地
域
経
済
」

「
福
祉
・
介
護
」
の
事
業
を
確
実
に
実
施
し

て
い
く
と
い
う
方
向
性
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

執
行
部
は
「
歳
入
に
見
合
っ
た
歳
出
」
を

強
調
し
ま
す
が
、
予
算
編
成
の
基
本
は
、
市

民
ニ
ー
ズ
を
市
政
に
ど
う
い
か
し
て
い
く

の
か
、
と
い
う
視
点
で
事
業
予
算
を
組
み
、

そ
れ
に
見
合
う
歳
入
を
見
出
し
て
い
く
と

い
う
の
が
本
来
の
あ
り
方
で
す
。
「
歳
入
に

見
合
っ
た
歳
出
」
だ
け
を
強
調
す
れ
ば
、
削

る
こ
と
が
先
行
す
る
の
は
当
然
で
す
。 


